



Posibles indemnizaciones por los problemas de las plataformas de aerogeneradores Siemens Gamesa 4.X y 5.X: Panorama jurídico

En este artículo, voy a arrojar luz sobre las complicaciones dentro de la división de turbinas del gigante tecnológico Siemens Energy y explorar las ramificaciones financieras posteriores a las que se enfrentan los operadores de aerogeneradores. Si ha adquirido plataformas de aerogeneradores 4.X o 5.X, puede tener el derecho a reclamar daños y perjuicios. Póngase en contacto con [Félix](#) para más información.

Comprender los retos a los que se enfrentan las plataformas de aerogeneradores terrestres de Siemens Gamesa

A lo largo de 2023, se hizo evidente que muchas de las plataformas de aerogeneradores 4.X y 5.X de Siemens Gamesa presentaban importantes defectos de calidad. Estos problemas giran principalmente en torno a arrugas en las palas del rotor que comprometen su eficiencia y longevidad. Además, se han descubierto partículas en los rodamientos principales de las turbinas, lo que también es motivo de gran preocupación.¹² Nuestro equipo jurídico ya está familiarizado con estos defectos por su trabajo con clientes.

La propia Siemens Gamesa reconoce defectos en hasta el 30% de las plataformas 4.X y 5.X³, lo que plantea serias dudas sobre la fiabilidad y seguridad general de estas plataformas.

Consecuencias financieras y retrasos para los operadores de aerogeneradores

Estos graves defectos de calidad pueden imponer grandes cargas financieras a los operadores de aerogeneradores que utilicen las plataformas 4.X y 5.X.

Los defectos de calidad pueden provocar problemas en el funcionamiento de los aerogeneradores ya instalados. Habida cuenta de la complejidad de la tecnología de los aerogeneradores y del tiempo de reparación asociado, estos defectos de calidad pueden provocar interrupciones considerables del funcionamiento mientras se rectifican los defectos. Estas interrupciones pueden causar importantes cargas financieras a los operadores de aerogeneradores.

Los defectos también pueden provocar importantes retrasos en las entregas. Estos retrasos en las entregas también pueden tener importantes consecuencias financieras para los operadores de aerogeneradores. Los retrasos en la entrega pueden provocar problemas con las licencias y las tarifas de alimentación u otros incentivos relacionados. Además, si la construcción (y, por tanto, el funcionamiento) del aerogenerador no puede iniciarse por falta de entrega, pueden producirse comisiones de compromiso por préstamos bancarios. Un mayor retraso en la entrega puede hacer que expiren los plazos de concesión de los préstamos. En este caso, los préstamos pueden tener que reestructurarse o incluso cancelarse por completo.

¿Tendría derecho a reclamaciones en virtud de la legislación alemana?

Basándonos en el trabajo actual de nuestros abogados con clientes de Siemens Gamesa, es probable que los operadores de aerogeneradores puedan tener derecho a reclamaciones por daños y perjuicios en virtud de la legislación alemana. Esto se aplica particularmente al lucro cesante causado por defectos en aerogeneradores ya instalados y también por retrasos en la entrega.

Los acuerdos contractuales suelen contener limitaciones y exclusiones de responsabilidad, así como indemnizaciones por demora. Sin embargo, surgen dudas sobre la validez de estas disposiciones de las Condiciones Generales de Siemens Gamesa, ya que es probable que prevalezca el Código Civil alemán (BGB). Si se aplican las disposiciones del BGB, Siemens Gamesa podría ser responsable en mucha mayor medida de lo estipulado en las disposiciones contractuales.

Ejecución de reclamaciones

De acuerdo con las disposiciones contractuales conocidas por nuestro equipo jurídico, todas las disputas serán resueltas por tres árbitros de conformidad con el Reglamento de Arbitraje de la Institución Alemana de Arbitraje (DIS), con exclusión del recurso a los tribunales ordinarios.

Antes de iniciar un procedimiento de arbitraje, deberá llevarse a cabo un procedimiento de resolución de disputas. Los demandantes también deben tener en cuenta que, según los acuerdos contractuales conocidos por gunnercooke, las negociaciones no suspenden el plazo de prescripción.

Nuestro equipo está actualmente en contacto con un financiador de litigios que podría permitir a los operadores de aerogeneradores hacer valer sus reclamaciones sin riesgo de costes, a cambio de una parte correspondiente de los beneficios potenciales.

La unión hace la fuerza

Cuantos más operadores de aerogeneradores hagan valer conjuntamente sus reclamaciones, mayor será su poder de negociación, lo que permitirá aumentar considerablemente las posibilidades de llegar a una solución amistosa de la disputa.

Al mismo tiempo, este enfoque supone un ahorro sustancial de costes para todos los demandantes, ya que los asesores jurídicos sólo tienen que familiarizarse una vez con las circunstancias relativamente constantes.

Si su empresa se ha visto afectada por problemas con los aerogeneradores Siemens Gamesa 4.X y 5.X, podría tener derecho a una indemnización. Asegúre el apoyo de nuestros expertos jurídicos, que trabajarán con usted para encontrar la mejor solución. Póngase en contacto con nuestro socio [Félix](#) para recibir más información.

¹ <https://www.reuters.com/business/energy/what-are-issues-with-siemens-gamesas-wind-turbines-2023-06-23/>

² <https://www.bloomberg.com/news/articles/2023-08-07/siemens-energy-reviews-wind-business-on-seeing-4-5-billion-loss?leadSource=verify%20wall>

³ <https://www.reuters.com/business/energy/european-wind-developers-play-down-turbine-concerns-2023-06-28/>